

Herr Schulte-Nölke fasste die Entwicklung und aktuelle Situation der Stadtbücherei im Jahr 2006 noch einmal kurz zusammen. Seitens der Fraktionen wurden verschiedene Zusatzfragen zur Arbeit des Stadtarchivs im Jahr 2006 gestellt, die Herr Schulte-Nölke eingehend beantwortete. Frau Roitzheim hob die Aktion „Sommerleseclub“ hervor, die auch innerhalb des Kinder- und Jugendparlaments sehr positiv beurteilt wurde. Ferner erkundigte sie sich nach der Neubesetzung der Bibliothekarstelle (1/2) im Jahr 2008. Dazu erklärte Herr Lehmacher, dass die Ausschreibung im Frühjahr nächsten Jahres erfolgen werde, damit die Stelle dann im Juni 2008 besetzt werden könne. Die durchgehende Öffnung der Stadtbücherei in den Sommerferien wurde ebenfalls sehr positiv von Frau Roitzheim hervorgehoben.

Frau Reese würdigte den sehr guten Internetauftritt und den Service der Stadtbücherei allgemein. Auf ihre Nachfrage bezüglich der Buchpatenschaften erklärte Herr Schulte-Nölke, dass nach Wiederbesetzung aller Stellen bei der Stadtbücherei auch dieses Projekt wieder intensiver betrieben werden könne. Im vergangenen Jahr sei aufgrund der Personalsituation nur eine kleine Aktion durchgeführt worden. Auf Nachfrage von Herrn Pütz bestätigte Herr Schulte-Nölke, dass im Zuge der Neuanschaffung von Medien auch eine Bestandsstraffung durchgeführt werde.

Zum Abschluss der Aussprache bedankten sich die Fraktionen für den vorgelegten Jahresbericht und die Arbeit der Stadtbücherei im vergangenen Jahr.

Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Jahresbericht 2006 der Stadtbücherei

zur Kenntnis genommen.